



© Région Dents du Midi

REGION DENTS DU MIDI

WM-FIEBER IN MORGINS

Es ist eine grosse Bühne für ein legendäres Walliser Gericht: Vom 27. bis 29. Oktober finden in der Region Dents du Midi zum ersten Mal die Raclette-Weltmeisterschaften statt. Schweizerische und ausländische ProduzentInnen versammeln sich für diese Premiere in der Ferienortschaft Morgins. Sie präsentieren ihre Käsesorten in diversen Kategorien – die besten Produkte werden dann von Jurys gekürt. Auch das Publikum kommt bei der WM nicht zu kurz: BesucherInnen können den Wettbewerb und die Preisverleihung live verfolgen. Im «Raclette-Dorf» gibt es zudem viel zu degustieren, während diverse Aktivitäten und Workshops den Event abrunden. *HB*

www.regiondentsdumidi.ch

ANGEBOT

Jetzt ein WM-Kombipaket samt Unterkunft, Transport und Eintritt lösen und von bis zu 15% Rabatt profitieren:

rddm.link/wm-kombipaket